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夏やさいカレー

お日様パワー
たっぷりの
夏やさいで！！ 合いびき肉	・・120ｇ

ピーマン	・・・２個
トマト	・・・・1/2個
かぼちゃ	・・・200ｇ
玉ねぎ	・・・・１個
人参・・・・・小1/2本
ベーコン	・・・２枚

1　野菜を適当な大きさに切ります。
2　にんにくをみじん切りにします。
3　ベーコンは１cm角に切る。
4　	油を熱して、にんにくを炒め、ベーコン、ひき肉と一緒に
炒めます。

5　	4に玉ねぎを加えてすき通るまで炒め、残りの野菜を加え
てさらに炒めます。

6　5に水とコンソメを加えてアクをとりながら煮ます。
7　	野菜がよく煮えたら、カレールーと調味料を加え、弱火で
煮込みます。

●作り方

●材料（４人分）

K A M I J I M A K I T C H E N

上島町観光協会
インフォメーション

にんにく	・・・少々
コンソメ	・・・1/2個
油・水	・・・・適量
カレールー	・・３皿分
ケチャップ	・・適量
ウスターソース	適量

おくら・なす・ズッキーニ…野菜は
何でもOKです。我が家の味に挑
戦してみてください！

※水の量は、野菜の水分で加減してください。

５月22日（月）、当協会通常総会において新しい役
員が選任・選定されましたのでご報告いたします。
　会　長　小川　俊治（弓削）
　副会長　原山　昭一（生名）
　副会長　今井　裕和（弓削）
　副会長　大本　孝則（岩城）
　理　事　有吉　勇人（弓削）
　理　事　岩越　竜司（弓削）
　理　事　上村　建太（生名）
　理　事　古川　泰弘（岩城）
　理　事　松浦　　哲（岩城）
　理　事　村上　律子（弓削）
　理　事　村上　禮一（岩城）
　理　事　中浦　一美（生名）
　監　事　池本　順一（生名）
　監　事　松浦　明広（岩城）

新理事・役員が決まりました！

新

新

新副会長
大本	孝則（岩城）

新理事
中浦	一美（生名）

ゆげ海の駅は、ヨット、モーターボートの
老舗雑誌Kazi誌の特集で「今までに訪れ
たことのある寄港地で、一番良かった場
所」に選ばれました。そのおかげかゴー
ルデンウィーク以降もたくさんのヨット客

第4回かみじまフォトコンテスト
作品募集開始！
今回も引続きの観光協会のテーマでもあ
る「しまの暮らし、しまの旅」をより深く
表現した作品を広く募集します！

カヤック新6艇を導入し、より多くの
方に上島町の海を楽しんでいただけ
るよう、各種ツアーをご用意してお
ります！

ゆげ海の駅舎ふらっと

シーカヤックシーズン到来！

で賑わっており、利用の予約・受付けを当協会がふらっとで行
っております。全国各地、海外からも来られるヨットマンたちと、
ぜひ“ふらっと”立ち寄って、お話ししてみてください！

弓削島久司浦地区・東泉寺
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司
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催
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司
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右から前田さん、戎さん、清水さん。景
色のいい縁側で何時間もおしゃべり。

毎月約10名が集まる「寺カフェ」。もっと
いろんな人に参加してほしいとのこと。

寺に集い集落の将来に思いを馳せる。
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